

Estudiantes viven una nueva edición del campamento de invierno de inglés

La actividad se realiza en la escuela Movilizadores Portuarios de San Antonio con alumnos de quinto a octavo básico.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantonio.cl

Una semana de inmersión en el idioma inglés comenzaron a vivir decenas de estudiantes de enseñanza básica en San Antonio, gracias al inicio del English Winter Camp 2025, iniciativa del Ministerio de Educación que nuevamente escogió a la comuna para desarrollar esta actividad de invierno.

El encuentro se desarrolla en la escuela Movilizadores Portuarios, ubicada en el sector Alto Mirador, y reúne a alumnos de quinto a octavo básico provenientes de establecimientos municipales y subvencionados. Desde las 9.30 hasta las 15.30 horas, los participantes comparten actividades centradas en la práctica del inglés, con énfasis en la comprensión auditiva y la expresión oral.

La coordinadora regional del área de inglés de la seremi de Educación, Evelyn Castillo, valoró la

recepción de la comunidad escolar. "Estamos súper contentos y motivados, porque nuevamente decidimos realizar el campamento de educación básica de invierno en San Antonio y la respuesta ha sido maravillosa. Llenamos la inscripción, de hecho, hay una lista de espera importante y seleccionamos en forma aleatoria a estudiantes de distintos establecimientos", señaló.

Este año, el lema del campamento es "Beats & Bridges: Connecting through Music" (Ritmos y Puentes: Conectando a través de la Música), temática que busca explorar la diversidad cultural a través de los distintos géneros musicales del mundo y su valor como medio de conexión entre personas y comunidades.

Castillo explicó que los estudiantes fueron divididos en dos grupos según su nivel: uno con alumnos de quinto y sexto, y otro con estudiantes de séptimo y octavo. Cada grupo cuenta con un faci-



LOS NIÑOS EN EL CAMPAMENTO DE INVIERNO.

litador, y las actividades están basadas en los planes y programas del currículum vigente del Ministerio de Educación.

El profesor Martín Fariás, facilitador del grupo de séptimo y octavo, valoró el entusiasmo de los

participantes. "Llegaron con harta energía, son bien colaborativos entre ellos, a pesar de no conocerse la mayoría. Trabajan muy bien en conjunto y se nota que vienen con buena disposición, lo que es nutritivo para el desarrollo del campamento", indicó.

PROGRAMA

La instancia forma parte del Programa Inglés Abre Puertas, dependiente del área de Aprendizajes para el Siglo XXI de la División de Educación General. Su objetivo no es solo reforzar el idioma, sino también promover valores como la convivencia, la equidad de género y el bienestar socioemocional.

Evelyn Castillo destacó además el compromiso local. "La idea era rotar el campamento por distintas comunas de la región, pero en San Antonio siempre hay una respuesta tan comprometida, que nuevamente volvimos. Ojalá podamos realizar también el campamento de enseñanza media más adelante, porque este territorio tiene mucho potencial, especialmente por la red de inglés San Antonio Network", expresó.

2

año consecutivo que se realiza este campamento en la provincia de San Antonio.

1

semana dura el programa que permite a los estudiantes reforzar su manejo del idioma.